

Parti Révolutionnaire Communistes

Bimestriel N°119 mai 2016

Sommaire

Page1 : L'enjeu de l'élection Présidentielle de 2017
Page2 : La révolte des jeunes est légitime !
Page3 : Tous ensemble, amplifions encore la lutte pour le retrait de la loi El Khomri
Page3 et 4 : Un candidat du Parti Révolutionnaire Communistes à l'élection Présidentielle

Pour nous écrire : Parti Révolutionnaire COMMUNISTES 99 BIS Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS

L'enjeu de l'élection Présidentielle de 2017

Hollande ne sera pas réélu en mai 2017. Des candidats à sa relève se pressent, commandités par les grands groupes capitalistes qui règnent sur l'industrie et la finance. Selon le dernier sondage IFOP le Front National sera présent au 2^{ème} tour de cette élection.

A partir de cette situation politique toutes les combinaisons politiciennes possibles se construisent fébrilement avec l'appui indispensable des forces capitalistes qui dirigent le pays et qui utilisent tous les moyens dont elles disposent, dont la masse des médias dont elles sont propriétaires.

Ces capitalistes utiliseront à fond les deux fers au feu dont elles disposent. D'un côté le Front National, de l'autre mais ensemble la droite, le Centre, le PS, les Ecologistes, d'autres encore..., bref, ce qu'ils sont en train d'appeler le « Front Républicains ».

Front Républicain contre Front National, ce n'est surtout pas cela l'enjeu de l'élection présidentielle ! Le seul enjeu c'est, soit le changement fondamental de politique, soit de poursuivre la même en l'aggravant.

Poursuivre cette politique au service exclusif du capital, c'est le but même du Front National. Redisons à ceux qui en doutent encore que c'est Marie LE PEN qui l'a elle-même déclaré pendant la dernière campagne électorale : « Nous ne remettons pas en cause l'économie de marché ni les bienfaits de la concurrence... les entreprises françaises sont surtaxées, asphyxiées, il

ne faut pas les taxer » etc.

La banque Rothschild a détaché en 2014 un membre de sa propre direction E. MACRON, au service de Hollande comme Ministre de l'Economie. Hollande en passe d'être battu, c'est Macron qui prend le relais. Il vient de créer le mouvement politique « En marche ! » qui n'est, dit-il, « ni de droite ni de gauche. Ces clivages sont devenus obsolètes ». J.P. Raffarin le soutient à fond : « le meilleur 1^{er} Ministre d'un Président de droite modérée ce serait Macron »

Le dirigeant socialiste J.M. LEGUEN, chargé des relations avec le Parlement vient de publier un livre : « Gauche qui vient ». Il le présente au cours d'un long entretien au journal « Le Monde » intitulé « Nous aurons besoin de rassembler le camp républicain en 2017 ». Il affirme avec aplomb « La gauche du camp républicain ou la droite du camp républicain, aura besoin de l'autre partie ».

L'axe de cette politique : « défendre la république (sic), assurer la compétitivité économique de notre pays ». Silence total sur la nécessité de créer des centaines de milliers d'emplois, l'obligation d'embaucher dans tous les domaines, d'augmenter les salaires, d'attribuer de nouveaux droits sociaux etc...

Le credo de tous ces gens est celui du capital, changer à condition que rien ne change, que le régime capitaliste reste puissant en France,

Suite page 2

Salut à notre camarade Jean Luc Sallé

Nous avons eu la douleur de perdre notre camarade Jean Luc SALLE secrétaire National Adjoint de notre parti, décédé brutalement en ce début d'année.

Notre parti lui a rendu hommage en présence de sa famille et de très nombreux amis lors de ses obsèques le 26 février. Des partis communistes de plusieurs pays ont salué ses capacités révolutionnaires ainsi que son rôle dirigeant dans leurs messages de condoléances.

Nous saluons encore ici la mémoire d'un militant révolutionnaire de grande valeur, notre camarade de combat.